

Bündnis 90/Die Grünen Kreisvorstand Dithmarschen - 15. Mai 2020

Dithmarscher Grüne distanzieren sich eindeutig von den Forderungen der Mahnwache in Heide am 9. Mai 2020

Die Mahnwache am 09. Mai 2020 in Heide wurde durch Inga Bühler organisiert. Dies geschah ausdrücklich nicht im Rahmen ihres noch bestehenden Arbeitsverhältnisses zwischen unserem Kreisverband und ihr, sondern aus rein privater Motivation. Diesbezüglich gab es daher keinerlei Absprachen mit dem Kreisvorstand. Wir haben die Informationen aus der Zeitung bekommen. Die Dithmarscher Grünen distanzieren sich eindeutig von den Forderungen der Mahnwache!

Die Dithmarscher Grünen sehen die befristete und begründete Einschränkung von Grundrechten als eine wirksame und notwendige Maßnahme an, um die Corona-Pandemie zum Wohle der Bevölkerung zu bewältigen. Auch die Lockerungsmaßnahmen, die bestimmt nicht alle zufriedenstellen, gehören zu dieser Zielrichtung. Die Dithmarscher Grünen bedanken sich ausdrücklich bei der gewissenhaften Arbeit des Kreises mit den Gesundheitsbehörden und dem WKK zur Bewältigung der Corona-Krise. Der Erfolg bei den geringen Zahlen an infizierten Menschen im Kreis Dithmarschen beruht auch auf dem verantwortungsvollen Verhalten der Dithmarscher Bevölkerung, ohne die diese positive Entwicklung nicht möglich gewesen wäre.

Verschwörungstheoretiker*innen - egal aus welcher Szene - dürfen kein Oberwasser bekommen. Eine erfolgreiche Strategie zur Eliminierung von Infektionserkrankungen muss vor allem auf Vernunft, Wissenschaft und den Willen zur gegenseitigen Solidarität setzen. Sie muss Falschinformationen und Verschwörungstheorien gezielt entgegentreten und darauf abzielen, das Vertrauen der Menschen zu gewinnen sowie Ängste abzubauen.

In diesem Zusammenhang weisen die Grünen darauf hin, dass Frau Bühler bereits vor der Mahnwache ihr Arbeitsverhältnis bei unserem Kreisverband gekündigt hat. Aufgrund ihrer Aktivitäten wurde Frau Bühler am Donnerstag (gestern) von ihrer Arbeit freigestellt. Unter den bekannten Kontaktdaten (s. Webseite gruene-dithmarschen.de) ist der Kreisverband aber weiterhin erreichbar.